

## Municipio de La Calera se querellará contra responsables de baleo a menor en Plaza Cemento Melón

Hace pocos minutos la alcaldesa de La Calera Trinidad Rojo hizo pública una declaración sobre el lamentable incidente del joven de 17 años que resultó baleado en la Plaza cemento Melón de esa comuna, apeas a una cuadra del municipio.

La alcaldesa expresó que se reunirá con un general (sic) de Carabineros y que la Municipalidad se querellará contra quienes resulten responsables de este criminal hecho.

Anuncio Patrocinado



Rojo publicó esta declaración en su página de la red social Facebook, el que fue respondido por algunos vecinos en relación a la poca iluminación y seguridad del sector.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?